

Regionalfinale der LTG Mädchen-Fußballmannschaft in Freilassing



Am 11. Mai war es endlich so weit!

Wir – die Mädchen der Fußballmannschaft aus den Klassen 6 und 7 haben uns nach der ersten Stunde auf dem Parkplatz getroffen und durften von da aus mit dem Mannschaftsbus des TSV Bernau nach Freilassing zum Regionalfinale fahren.

Nach einer sehr lustigen und entspannten Busfahrt kamen wir in Freilassing an, wo unsere Gegner uns schon erwarteten.

Nachdem wir uns eingespielt und unsere Torfrau eingeschossen haben, ging es los!

Wir starteten das erste Spiel gegen die Mädchen aus Freilassing mit unserem Schlachtruf: „Eine für Alle, Alle für Eine!“

Es war ein sehr spannendes und ausgeglichenes Spiel, dass wir aber leider am Ende 1:0 verloren haben.

Gegen die Mädchen aus Siegsdorf, gelang uns einfach kein Tor, obwohl wir einige Chancen gehabt hätten. Am Ende blieb es dann beim 0:0 und wir konnten uns den 2. Platz sichern 😊.

Glücklich fuhren wir wieder nach Prien zurück und Frau Gauto-Feitl gab jedem von uns eine Kugel Eis aus. Danke dafür und für den schönen Tag!

